
－ 1 － 

 

平成３０年 豊後大野市教育委員会 ４月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

平成３０年４月２７日（金曜日)  午前９時30分開会 午前11時54分閉会 （２時間24分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 佐 藤  良 治（教育長職務代理者） 

２番委員 藤 居  あ や 

３番委員 衛 藤  恵 子 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員）   な し 

事務局    ５名出席 

教育次長 萩 原  憲 士 

学校教育課長 山 田  忠 司 

社会教育課長 廣 瀨  宏 一 

学校給食共同調理場長 衛 本  浩 二（学校教育課参事 兼） 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼） 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

報告第３号 平成30年4月1日発生 豊後大野市教育委員会事務局職員の事故に対する内部調査結果

について 

議事案件 

議案第22号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

議案第23号 豊後大野市社会教育委員の委嘱について 

議案第24号 豊後大野市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第25号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第26号 豊後大野市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の委嘱について 

議案第27号 豊後大野市いじめ対策委員会委員の任命について 

議案第28号 豊後大野市立学校における学校運営協議会委員の任命について 

（以下 追加案件） 

議案第29号 豊後大野市教育委員会事務局職員の任免及び人事異動について 



－ 2 － 

 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

萩原教育次長 

 

 

 

おはようございます。 

それでは、委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきま

す。出席委員（ ４ ）名・欠席委員（なし）・そして教育長と教育委員会事務局

（ ５ ）名の出席であります。 

それでは、教育長よろしくお願いします。 

 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成30年４月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。              (午前９時30分開会) 

 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき ３月26日開催の３月定

例会 並びに ３月22日開催の第３回臨時会 と ３月28日開催の第４回臨時会 

の議事録の承認を求めます。 

議事録につきましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つ

きましては、事務局からの説明を省略し、承認手続を行います。 

議事録について、ご質問等を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

よろしいでしょうか。ご質問等がないようですので、3月定例会・第３回臨時会・第

４回臨時会 の議事録を承認することに、異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の
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佐藤委員 

指名を行います。1番 佐藤 良治委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

諸報告に入ります。まず、教育長報告をさせていただきます。よろしくお願いしま

す。 

（教育長が平成30年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

 

教育長報告が、終わりました。ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質問

等がございましたら、お願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

 (「はい。」の声) 

 

色々な機会で、教育に対して交流等で切ればと思っております。 

 

 (２)各課報告 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

それでは、質問がないようですので、各課報告に移ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育次長 お願い

します。 

 

(萩原教育次長が、教育長・教育次長分について 平成30年４月豊後大野市教育委

員会定例会資料により報告をする)  

・非核平和会議（5/9）口頭追加・5/27ジオパーク推進協議会を5/28へ口頭修正 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「はい、異議なし」の声) 

 

異議なし と認め、本日一日限りと決定します。 

本日の付議事項等は 報告事項 １件 と  議事案件８件 の  計９件です。よ

ろしくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

重複はできるだけ省いて下さい。では 続きまして 学校教育課長 お願いしま

す。 

 

(山田学校教育課長が平成30年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする)  ・5/19朝地きずな体育祭…衛藤恵子委員・教育長・山田学校教育課長が出席することとなった。 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成30年４月豊後大野市教育委員会定例会資料

により報告をする)  

 

それでは 社会教育課長 お願いします。 

 

(廣瀨社会教育課長が平成30年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする)  

 

それでは 図書館長 お願いします。 

 

(太田図書館長が平成30年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をす

る)  

 

各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について ご意見、ご質問等がご

ざいましたら、お願いします。まず、教育長・教育次長の分から質問等受けたい

と思います。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

では、次に学校教育課です。ご質問ございますか。 

 

（声なし） 

 

学校教育課長、（4月の）テスト結果は予想として、みんな良い結果ということで良

いですか。 
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山田学校教育課長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

何ともいいがたいです。三学期、それに向けて対策したということではないです

けども、やはり学習したことをいろんなテストのパターンで応用できるかという形で

の勉強をやってきましたし、4月早々基礎的な押さえとしての取り組みをしてきた

ところですが、結果についてはドキドキしていることが率直な感想です。 

 

特徴的な問題とか、次回の時に教育委員会さんに問題の内容・特徴・活用の問

題だとか、また説明していただけると、学力向上会議に出たときに役立つので。 

 

はい、分かりました 

 

よろしくお願いします。 

 

いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

今年から英語が始まりましたので、できるならば、ＰＴＡ時や授業参観時に全部

が一斉にその時間は英語というのは難しいので、順番に各小学校、保護者に英

語はこんな感じですよっていうのを見せてあげるのはどうだろうかと思いまして、

今回英語が全然やってなかったので、それで次回以降していただけると保護者

の方にも刺激になって良いのかと思います。 

 

まあ、先日、校長会議でも教育長の方から今年度新しく入る小学校の英語、そ

れから道徳が教科されましたので、そうした授業は意識的に保護者に年間通し

て公開して欲しいということについては指示を出していることです。 

 

はい、分かりました。 

 

是非、一緒に保護者の方も英語をやる機会があれば良いので、これまた強く要

望しておきます。 

 

はい、よろしくお願いします。 

 

学校教育課は、よろしいですか。 

 

（５月開催の朝地小中体育祭の参加について、協議を行った。） 

 

では、次に学校給食共同調理場に移ります。 

 

先ほどの学校教育課と、どちらでも良かったのかもしれないですけど、市内一斉
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山田学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

の「遠足の日」は初めてということで、何回か年間に考えられますか。 

 

あの、2つの目的を持って取り組ませております。一つはお弁当の日の取り組み

を食育の関係で、統一的に取り組んでいこうというのが一つの取り組みでありま

す。もう一つは、夏休みを短縮したので給食の配食日が増えたという状況の中

で、給食費についての見直しは考えていないので、このことについて可能な限

り、配食をしない日を設定したいということで、今検討しているとことです。今年度

は11/25が日曜日になりますが、この日は豊後大野市の防災訓練の日になりま

す。全小中学校出校して、防災教育を実施することにしております。その振替の

11月26日は給食を配食しないという形で、現状では2日間そのような形で確定し

ていることです。 

 

全市一斉にそのようなことが出来たということは、良いことなのかなと感じました。 

 

あとの日はまだ決定ではない、ということでしょうか。 

 

そうですね、決定はまだ2日ということで、来年度に向けては６月の中体連、中学

校が全部お弁当の日なのですが、その日はまた小学校もお弁当の日にするとの

ことで、それぞれの学校のＰＴＡともそういう設定をしていこうと、来年度の見通し

も話しているところですが、それ以外についても、それぞれの学校で既にお弁当

の日が確定している等の理由で、なかなか統一が難しいということで、今年度は

まだ２日が現時点で確定していることです。 

 

分かりました。 

 

よろしいですか 

 

では、次に社会教育課に移ります。 

 

スポーツ少年団、先程８２３名が正式で良いですかね 

 

平成29年度はそうですね、平成30年は今から登録の手続に入るところです。 

 

これのここ数年の増減表があれば、増えているか減っているかを、教えてくださ

い。状況として増加で良いですか。 

 

県内で参加率は高い方です。県内では3番目位に高いと認識しております。 

 

この前も話しましたが、スポーツ少年団、野球、サッカーいろいろあるが、これは

子どもさん達が親御さん達のコミュニケーションがないから、スポーツ少年団への
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廣瀨社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

 

太田図書館長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

入りにくさがあるみたいです。昔の親御さんはすぐ友達になったりしていたので

すが、全然コミュニケーションがない親御さんもおられるみたいで、野球なんても

ったいなくて、おじいちゃん達がやるグループがたくさんあるが、その人達を使っ

て小1，2年生位の子に無料で教える日とか、私はテニスをやっているが、それか

らテニスを始めた子いっぱいいるので、それを使って野球に引き込もうとする運

動をやってみてはどうかと、今思えばどんどん野球も底辺が無くなっているの

で、継続が大変なのですね。そんな時に野球好きのおじいちゃんが１・２年生に

キャッチボールの投げ方とかボールの打たせ方とかそんなことから野球に入って

いけるようなものを作ってあげたりすると、緒方グランドとか利用率とても低いで

す。それこそ、10年後転用されるのではないかと心配するところですが、そう考え

ても公民館や社会教育課でも良いですし、無料で今日は野球をしますみたいな

オープンスクールがあれば良いのかなと思ったので、今回ちょっと言わせてもら

いました。 

 

もう既にスポーツ少年団に入っている方は、ＯＢの方もいますが、何もしていない

子どもさんたちをどうやって引き込んでいくかということは、学校・学校教育課と連

携しながら検討していきたいと思います。 

 

推進計画が策定されたが、スポーツの底辺を広げるのは寿命・健康・介護保険

の問題等々と合わせながら、良い提案だと思うので、今度入団式の時に今のご

意見を取り入れさせて下さい。私達も底辺を広げる努力を、ぜひ今年何かできる

とよいと思います。 

他に何かございませんか 

 

では、次に図書館に移ります。 

 

（声なし） 

 

館長も着任されたことですので、図書館についてのご質問ご意見いただけるとあ

りがたいなと思います。今年はからずっと出席しますので。 

 

移動図書館がいよいよ5/25からスタートするとのことで、月に25カ所ということで

すか 

 

はい、月に25カ所回るということです。 

 

他にございますか。よろしいですか。 

 

（声なし） 
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下田教育長 

 

それでは、他に（各課の報告には）質問はないようですので、次の付議事項等に

移りたいと思います。 

 

 

６ 付議事項等 

○報告事項 

報告第３号 平成30年4月1日発生 豊後大野市教育委員会事務局職員の事故に対する内部調査結果

について 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

それでは早速報告事項に移ります。この事項の説明及び審議内容等につき

ましては、事件に関する事項につき、地方教育行政の組織及び運営に関す

る法律第14条 第７項 の規定に基づき、非公開 としたいと思います。よろし

いでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

異議なしと認めます。それでは、これからは 非公開 とします。 

（午前10時12分） 

 

（非公開）開始 

※出席者全員が臨席した。教育次長が報告を行った。教育長が調査に至っ

た経緯を補足説明した。 

 

（非公開）終了 

（午前11時８分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

 

 

=============== 休憩（11：08～11：23） =============== 

 

○議事案件 

議案第22号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第22号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市教育バス運行管理規程（平成30年 教育委員会訓令第２号）の

施行に伴い、豊後大野市教育委員会公印規則の一部を改正する必要がある

ので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定により、この

議案を提出するものである。 
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下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

何か質問等ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第22号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第22号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部

を改正する規則について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第23号 豊後大野市社会教育委員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

続きまして、議案第23号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 社会教育課長 お願いします。 

 

(社会教育課長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市社会教育委員に欠員が生じたため、後任の委員を次のとおり

委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の規定

に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

何か質問等ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

委員の任期は２年ですが、退職前の校長を校長会が推薦してくると思うので、

これは社会教育課長というよりも、学校教育課長から校長会へ要請してくれま

せんか。 

今回はこれでよろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

次回からは、２年任期のものは、２年ある方に出てきていただければと思いま
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山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

すし、それが良いのではないかと考えます。議論の継続性の観点からも。ぜ

ひ、要請していただけませんか。 

 

はい、要請します。 

 

それでは、議案第23号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第23号 豊後大野市社会教育委員の委嘱につい

て は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第24号 豊後大野市公民館運営審議会委員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

続きまして、議案第24号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 社会教育課長 お願いします。 

 

(社会教育課長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市公民館運営審議会の委員に欠員が生じたため、後任の委員を

次のとおり委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７

号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

何か質問等ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第24号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第24号 豊後大野市公民館運営審議会委員の委

嘱について は、原案のとおり決定します。 

 



－ 11 － 

 

 

議案第25号 豊後大野市図書館協議会委員の任命について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

続きまして、議案第25号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 図書館長 お願いします。 

 

(図書館長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市図書館協議会委員の委員に欠員が生じたため、後任の委員を

別紙のとおり任命したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条

第７号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

何か質問等ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第25号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第25号 豊後大野市図書館協議会委員の任命に

ついて は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第26号 豊後大野市子ども読書活動推進計画策定委員会委員の委嘱について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

続きまして、議案第26号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 社会教育課長 お願いします。 

 

(社会教育課長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市子ども読書活動推進計画策定委員会の委員を別紙のとおり任

命したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の規定に

基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

第26議案について、何か質問等ございますか。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

（声なし） 

 

職指定ということでよいですね。 

 

はい、そうです。 

 

代表をということですね。 

 

はい。 

 

質問はありませんか。 

 

（「ありません」の声） 

 

それでは、議案第26号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第26号 豊後大野市社会教育委員の委嘱につい

て は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第27号 豊後大野市いじめ対策委員会委員の任命について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

続きまして、議案第27号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市いじめ対策委員会の委員を別紙のとおり任命したいので、豊

後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の規定に基づき教育委員

会の承認を求めるものである。 

 

第27議案について、何か質問等ございますか。 

 

（声なし） 

 

先程の案件もそうですが、きちっと確定したら報告していただくということで、よ

いですか。 
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山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

はい、報告します。 

 

質問ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

それでは、議案第27号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第27号 豊後大野市いじめ対策委員会委員の任

命について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第28号 豊後大野市立学校における学校運営協議会委員の任命について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

続きまして、議案第28号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成30年４月 豊後大野市教育員会定例会資料・別紙資料によ

り説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市立学校における市内各町の学校運営協議会の委員を別紙の

とおり任命したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の

規定に基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

何か質問等ございますか。 

 

（声なし） 

 

整理はしていただきたいのですが、規則の第7条には学校評議員がないの

で、あて職であてられているのは、これは早急に整理しなければならないと思

います。ここだけは。 

 

はい。 

 

学校評議員を外しているのがＴＲＹ推進協議会と違うので、これが新たに委員

として入るということなので、位置付けが変わるので、一覧表の学校評議員と

書いてある部分は検討していただきたいと思います。 
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山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

はい、分かりました。 

 

そこはよろしくお願いしておきます。 

 

他に質問ございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

いいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第28号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思い

ます。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第28号 豊後大野市立学校における学校運営協

議会委員の任命について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第29号 豊後大野市教育委員会事務局職員の任免及び人事異動について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

続きまして 議案第29号 の審議に入りますが、この議案の説明及び審議内

容等につきましては、人事案件でありますので、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第1４条第７項の規定に基づき、非公開・秘密会としたいと思

います。よろしいでしょうか。 

 

 

（「はい」の声） 

 

異議なしと認めます。それでは、これからは非公開・秘密会とします。それで

は、教育次長のみで審議しますので、他の課長等は退席をお願いします。 

それでは、ここで一時休憩に入ります。 

 

～～～ 非公開・秘密会開始 ～～～ 

(午前11時40分) 

 

豊後大野市教育委員会事務局職員の任免及び人事異動に関する審議 

 

～～～ 非公開・秘密会終了 ～～～ 
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全委員 

 

下田教育長 

 

(午前11時48分) 

それでは、開議します。 

議案第29号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思います。原案

のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第29号 豊後大野市教育委員会事務局職員の任

免及び人事異動について は、原案のとおり決定します。 

 

 

７ その他 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

事務局 

 

下田教育長 

続いて、その他 に入ります。 

委員さん方から 何かございましたら お願いします。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」）の声 

 

それでは、委員さんの方から何もないようですので、事務局の方から何かありま

すか。 

事務局からありますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

それでは、連絡調整に移ります。 

 

 

８ 連絡調整 

○ ５月定例会の日程調整 

下田教育長 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

 

萩原教育次長、お願いします。 

 

はい、それでは提案させていただきます。 

５月定例会につきましては、５月25日、金曜日 午前９時30分から開催したいと

考えています。 

５月29日には、大分県教育委員会連合会総会が、由布市で行われますので、ご

参加の程よろしくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

ただいま、教育次長より提案がありました。５月定例会の件については、委員の

皆さん方どうでしょうか。 

 

===== 委員と事務局とで調整を行う ===== 

 

では、５月定例会については、５月25日 金曜日 午前９時３０分からの開催でよ

ろしいですか。 

 

（「はい。良いです。」の声） 

 

===== 委員と事務局とで５月の行事関係の確認を行う ===== 

 

 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

平成30年４月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 (午前11時54分閉会) 

 


